
５月２０日に回収した意見や質問について、回答させていただきます。 

 

意見内容 回答 

技術指導員室のお茶を飲むコップを新し

くしてほしい。 

物を大切にという考えを第一にしたいと

思います。しかし、コップの量を増加し、

清潔に保てるように工夫します。 

廊下を通っていると教室や職員室の扉の

開閉時にぶつかったりして、危険なので、

横開き式の扉にしてほしい。 

いかなる場所でも同じ状況と思います

が、危険回避の注意を喚起します。 

現時点では、改善する予定はありません

が、今後検討していきたいと思います。 

プールの更衣室の足元が水に濡れて、滑

りやすく、危険なのでスノコを置いて欲

しい。 

設置については利便性よりも、安全性を

まず重視したいと思います。 

学校の備品として、購入するかは、現場

の状況を確認の上検討します。 

リュックサックの通学時の使用を許可し

てほしい。 

制服はトータルコーディネイトでデザイ

ンしています。カバンも同じく制服に含

まれるものですので、制カバンで登校し

てください。 

体育祭や文化祭以外にもクラス T シャツ

を着用する機会を作ってほしい。 

クラス T シャツについては、本来体育祭

限定だったものを、生徒の要望があって

文化祭時も許可したのです。ルールはそ

の２回で、着用する機会を広げることは

考えていません。 

 

※匿名は除いています。 

※意見を書く際には必ず、学年・クラス・名前を記入して下さい。 


